

Corrida de Concón tuvo novedades

Redacción
La Estrella de Valparaíso

La tercera versión de este evento culminó con un anuncio que dejó felices a los amantes del running.

La tercera versión de la corrida de Concón, que se realizó ayer domingo, dejó tres ganadores: categoría hombres, mujeres y la comuna, pues el próximo año se disputará, por primera vez, una maratón internacional de 42k.

10K

La comuna ha tenido varias corridas de 10k y 21k. Este 15 de diciembre tocó el turno de los apetecidos 10k, una de las corridas más populares, donde llegan deportistas destacados, pero también amateurs, tiñendo de color y deporte el litoral conconino.

Los más de mil competidores recorrieron Avenida Borgoño, con partida y meta en el sector de Playa Amarilla.

Los festejos fueron para Carlos Pereira (34) y Anastasia Kirillov (23), quienes registraron tiempos de 31:12 minutos y 36:01 minutos, respectivamente.

El podio en la categoría masculina fue completado por Jorge Pérez (31:26) y Sebastián Traslaviña (31:36).

En damas el segundo lugar fue para Sofía Pérez (38:45) y el tercero para Marcela Guzmán (39:03).

“Es un honor volver a ganar este desafío en un lugar tan lindo y que me encanta, por el recorrido, el entorno y el clima. El nivel estuvo muy exigente, así que tuve que aplicar una estrategia un poco

31

De agosto de 2025 será la fecha de largada para la primera versión de la Maratón Internacional de Concón.



CEDIDAS



más conservadora, esperando los 5 kilómetros finales, donde apreté para poder afianzarme en el primer lugar hasta el final. Desde ahora enfocaré mi preparación en la Maratón del próximo año, que es algo histórico y que nos tiene muy motivados a los atletas”, comentó el representante del Ejército de Chile, que con este triunfo logra el bicampeonato en los 10K de la capital gastronómica.

Anastasia Kirillov dominó en todo momento para levantar los brazos entre las mujeres. La atle-

ta nacida en Buenos Aires y radicada hace 5 años en Estados Unidos - donde compite becada en ligas universitarias sobre distancias de 3.000, 5.000 y 10.000 metros- marcó una considerable diferencia sobre el segundo lugar.

“Fue una experiencia increíble con una vista inigualable para hacer running. Es la primera vez que corro en Concón y la verdad que es un lujo en todos los aspectos”, comentó la joven argentina.

MARATÓN DE CONCÓN

Luego de 3 años ininte-

rrumpidos de competencias de 10 y 21 kilómetros (Media Maratón), que posicionaron a la capital gastronómica como una locación fija en el calendario running, el domingo 31 de agosto del 2025 será sede de una prueba internacional en la emblemática distancia de largo aliento.

El director general de E-Sport y futuro organizador de la Primera Maratón Internacional de Concón, Sergio Estrada, destacó las bondades de la comuna para albergar una prueba de esta magnitud: “Concón ha sido escenario de distintas competencias con un gran éxito en convocatoria, excelente nivel de participantes y un clima ideal para correr entre dunas y mar. La comuna ya demostró estar preparada en pruebas en distancia de 10 y 21 kilómetros. Ahora viene el gran desafío de una maratón, lo que implica una logística mucho mayor en todo sentido, pero estoy seguro que todos unidos seguiremos haciendo historia y mostrando la comuna a ojos del mundo”.